

PANISSIÈRES « Nous sommes à la recherche de musiciens »



■ Cédric Goutte, Ludovic Bief, Régis Chirat, le président, et Raphaël Bonnassieux. Photo René Banchet

Cedric Goute, vous êtes le chef de la section, parlez-nous de la batterie fanfare.

Une fois encore nous sommes toujours à la recherche de musiciens de tous les instruments pour venir étoffer la batterie-fanfare des sapeurs-pompiers.

Quelles ont été vos sorties pour 2014 ?

Outre les six dans la commune, nous avons été à Chazelles-sur-Lyon, Chambost-Longessaigne, Saint-Martin-Lestra, Courzieu et à la fête de la fourme à Montbrison.

Et pour 2015 ?

Nous serons présents le 22 mars au défilé de la Fnaca, le 2 mai pour la fête des classes, le 8 mai, pour le défilé de la Saint-Jean, le 11 novembre et pour la Sainte-Barbe. Nous n'avons pas encore été sollicités pour l'extérieur.

Qu'en est-il de la formation des jeunes ?

Elle se déroule tous les vendredis avant les répétitions avec la participation de bénévoles : Raphaël Bonnassieux, Ludovic Bief, Samuel Magdinier. ■
Tél.04 77 28 72 73

Et aussi



■ Simone Chouzy, Daniel Maugé, Claude Montabert et Gabrielle Antczak à l'œuvre. Photo Dominique Mauge

MONTCHAL On a fait du rangement dans la bibliothèque

La bibliothèque de Montchal est gérée par une association. Les membres du conseil d'administration ont toujours accepté les dons des personnes voulant vider leurs placards. Ainsi quelque 1 200 ouvrages étaient à trier. Ce lundi matin, un groupe de bénévoles s'est donc attelé à la tâche. Les rayons étant pleins, il a été décidé de préparer des cartons à donner aux compagnons d'Emmaüs de Tarare et de conserver une autre partie des livres pour les proposer à la vente au vide-greniers du 5 juillet prochain.